

Freitag, 7. März 2025

9 Uhr, Haus der Evangelischen Kirche

Kinderschutzorganisation Preda Mango-Projekt aus den Philippinen

Faires Frühstück mit Vortrag



Die Kinderschutzorganisation Preda (Peoples Recovery, Empowerment and Development Assistance) wurde 1974 von dem irischen Priester und Menschenrechtspreisträger Pater Shay Cullen gegründet. Bis heute ist die Stiftung Anlaufstelle und Therapiezentrum für sexuell missbrauchte sowie ehemals inhaftierte Kinder. WeltPartner und die Weltläden unterstützen die

wichtige Arbeit von Preda durch den Verkauf der WeltPartner-Mango-Produkte.

Anmeldung:

Familienbildungsstätte Haus der Familie,
August-Lösch-Str. 25, 89522 Heidenheim,
Tel: 07321/9366-0, E-Mail: info@familienbildung-hdh.de

Veranstaltungsort:

Haus der Evangelischen Kirche,
Bahnhofstr. 33, 89518 Heidenheim,
barrierefreier Zugang über die Rückseite des Hauses

Unkostenbeitrag: 10 €

Kooperation:

Weltladen, Familienbildungsstätte,
Kirchengemeinde Heidenheim

